
Herr Nötges weist darauf hin, dass der bisherige Schulentwicklungsplan nicht mehr die aktuelle 
Entwicklung einbezieht und beantragt seine Fortschreibung. Frau Osterhof unterstützt diese 
Forderung und verweist auf mögliche Fehlentscheidungen  bei kommenden Investitionsvorhaben. 
 
Beschluss (einstimmig): 
 Der Schulentwicklungsplan ist fortzuschreiben. 
 
Endg. entsch. Stelle: Schul-, Kultur- und Sportausschuss 
 
 


